
Am 9. Juni SPD wählen! 

 

Thomas Gollos, Kandidat für den Stadtrat und den Verbandsgemeinderat am 9. Juni 

2024 

 

 

Ich bin 45 Jahre alt, lebe seit Kindestagen in Bad Hönningen und gehöre seit 2009 dem 

Stadtrat als parteiloses Mitglied der SPD-Stadtratsfraktion an. Seit 2009 sitze ich 

ebenfalls ununterbrochen im Haupt-, Bau- und Finanzausschuss der Stadt und habe hier 

viele städtische Themen intensiv begleitet. In der aktuellen Legislaturperiode bin ich nun 

seit 5 Jahren Fraktionsvorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion und habe hier viel 

Erfahrung gesammelt und Wissen aufgebaut. Beruflich bin ich Diplom-Ingenieur (FH) 

und arbeite seit 16 Jahren bei der VIVAVIS AG. Als Fachbereichsleiter verantworte ich dort 

mit meinem Team Softwareentwicklungen für den Energiemarkt. 

 

Meine Heimatstadt Bad Hönningen liegt mir persönlich sehr am Herzen. Neben der 

Kommunalpolitik bin ich im Karneval aktiv. Bereits in drei unterschiedlichen Vereinen 

unserer Stadt habe ich Positionen im geschäftsführenden Vorstand bekleidet. Somit ist 

mir die wichtige Funktion unserer Vereine für die Stadt und Verbandsgemeinde sehr 

präsent. Ein gutes Miteinander in der Politik, den Vereinen und der Hünnijer Bürger ist 

mir wichtig, denn nur gemeinsam können wir unsere Stadt weiterentwickeln. Als 



Fraktionsvorsitzender bin ich in vielen kleinen und großen Themen eingebunden und 

verstehe mich als Teamspieler.  

 

Besonders am Herzen liegt mir die Weiterentwicklung und Erhalt der städtischen 

Infrastruktur (Straßen und Plätze, Schulen, Kindergärten, Sporthallen, Wohnraum usw.), 

die Energiewende vor Ort und natürlich der Fortbestand unserer Vereine und Feste, denn 

sie bilden die zentralen Pfeiler der Identität unserer Stadt. Da viele Projekte nur 

zusammen mit der Verbandsgemeinde und den anderen drei Orten (Rheinbrohl, 

Leutesdorf und Hammerstein) vorangebracht werden können, kandidiere ich auch 

erstmals für den Verbandsgemeinderat. Ein Zusammenarbeiten über die Ortsgrenzen 

hinweg bin ich durch den Karneval bereits gewohnt und halte das für sehr wichtig, um 

gemeinsam die Herausforderungen unserer Zeit zu meistern. 

 


